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Da muss in der Karriere auch einiges schiefgelaufen sein. Anfang 2009 lässt sich Hoffenheim
die halbjährige Leihe mit Option noch 300000 Euro kosten, ein paar Jahre und viel Rumgetingel
später spielt er dann in Thailand.
Würd ich ehrlich gesagt die Finger von lassen. So jemanden kann man als nettes Ü-Ei holen,
wenn man ihn sich zusätzlich leisten kann, aber doch bitte nicht, wenn man zwingend einen
Leistungsträger braucht, der die zweite Liga solide draufhat.
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